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＜組合員情報＞： 
風化した大谷石を美しく復元できるそうです： 
組合員の有限会社オオニシが、大谷石の石壁等を解体せずに石の表層面を新品に取り替えることによって格安で修復できる

という事業を始めたそうです。特許技法を用いたもので、結構引き合いがあるそうですが、組合員の方で石壁、門柱及び石垣

の修復をお考えの方がいらっしゃれば、事務局までご一報願います。 
 
大阪府が募集していた「大阪らしい新たなエネルギー社会」創造に向けた提案に採用されました： 

8 月 22 日の松井大阪府知事の記者会見で、組合員㈱都市樹木再生センターが提案した「バイオマス発電施設の設置」（間伐

材を再利用した発電施設）の案が、50件あった提案の中から有力な案件として紹介され、知事から「府として何か後押しする

ことのできることはないかということで、検討しております。」というコメントがありました。これがうまくいくと、関連する

組合員の方々を巻き込んで仕事ができるようになるのではないかと期待しております。 

 

伊勢神宮に組合員の製品が奉納されます： 
10月13日に予定されている伊勢神宮（三重県の本家本元）の第12回神嘗奉祝祭（かんなめほうしゅくさい）に、「河内庵」

で有名な組合員三好商店の「枝豆豆腐」、「おからせんべい」及び「豆腐のたれ」の3品が奉納されることが決定しました。 
これは大変名誉なことだと思います。お伊勢さんに奉納される豆腐や揚げを皆さんもご堪能ください。 

 

＜事務局情報＞： 
エコアクション21について： 
中小零細事業主の環境問題への取り組み支援として、大阪府中小企業団体中央会が、財団法人地球環境戦略研究機関から、

「エコアクション21地域事務所」に認定され、エコアクション21の認証・登録業務を開始したそうです。 
 
総代会でも説明しましたが、環境問題に取り組んでいることを外部に示す手段としては ISO14001が有名で、既に一部の組

合員も含め多くの中小事業主が ISO14001の認証を取得しております。しかしながら ISO14001は取得後も維持費が非常に高

く、内容的にも不満が多いのは事実です。ただ下請け業者としては環境問題に取り組んでいることをアピールできる指標がな

いと、取引上不利になる可能性が高いとの認識で、仕方なく維持しているというのが実情ではないでしようか？エコアクショ

ン 21 は、ISO14001 のような国際規格ではない国内規格ですが、最近では環境問題に取り組んでいる指標として大手企業や

行政機関からも認知されているとのことですので、ISO14001 に代替する規格と捉えていいと理解します。取得に要する経費

も取得後の維持費も ISO14001に比べて格安となるので、我々には有難い規格だと思われます。 
 
エコアクション21に興味のある組合員（数社）に集まっていただくと、エコアクション21の審査員資格保有者のコンサル

タントを無料で受けることが可能と大阪府中央会から教えていただいたので、話くらいは聞いてみてもいいと思われる組合員

の方々は事務局までご一報願います。一度無料相談会を実施したいと考えております。 
 

第39期通常総代会終了しました： 
8 月 24 日（金）午後 2 時から第 39 期通常総代会を開催しました。委任状も含め 81 名の総代の方々にご参加いただき、無

事審議を終えることができました。 
今回の総代会では、来年度より組合員の中から選出された100名の総代による総代会から、組合員全員が参加できる総会に

するための定款変更を提案し、承認されました。全員参加の総会は以前行っておりましたが、その時は官庁関係の来賓の方々

にご出席をお願いしていたため、どうしても形式ばったものになっておりました。現在は、来賓の方々の出席はなく、組合員

だけの総会になっており、当時の総会とは全く異なったイメージになっておりますので、試に来年は是非ご参加願います。 

 

組合事務局も、せっかく時間を割いていただく組合員の皆さんに喜んでいただけるように色々と工夫をしていきたいと考え

ておりますので、ご提案等ございましたら、どうかご遠慮なくお知らせ願います。 


